

校長あいさつ

いつもお世話になっております。校長の 笹井 貴治 でございます。

平成29年度より教頭として四年間、令和3年度より校長として今年度四年目、あわせて八年目に突入しました。

4月5日の入学式では、春本番の柔らかな日差しの中、真新しい制服に身を包み、保護者の方と一緒に登校する新入生（第45期生 149名）の初々しい姿が印象的でした。

また、4月8日の始業式では三学年が一堂に会し、良い意味の緊張感に包まれ、校長の講話でも触れましたが、河中に関わるみんなの力を合わせて、同じ矢印に向かって頑張っていきることを確認しました。

本校では、教育目標を「学ぶ意欲と豊かな心をもち、たくましく未来を拓く生徒の育成」とし、最重点教育方針を「差別といじめを許さず、誰もが安心して学べる学校づくり」としています。

令和6年度も色々なことがあると思いますが、私たち河原城中学校の教職員は【①子どもが好きで ②生徒・保護者の思いに寄り添った ③地域ともにある学校】づくりをめざし、チームとして取り組んでまいります。保護者、地域の皆さんにおかれましては、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

校 長 笹井 貴治